
140303平成 26年 3月定例会大綱質疑（要旨案）         公明党議員団  

 

「議長「議長「議長「議長    14141414 番」番」番」番」それでは、議長よりお許しを得ましたので公明党議員団を代表

して、平成 26 年度施政方針にについて大綱質疑を行わさせて頂きます。本日、

最後の質問ですので宜しくお願い致します。 

 

 

初めに、 

１．P15ページ（快適な都市環境を実感できるまちづくり）での、興野新光線、

飯田二日町線、支所土場線などの通学路の歩道整備についても積極的に推進し

てまいります。」と述べられています。各通学路の歩道整備は、いつ頃完了予定各通学路の歩道整備は、いつ頃完了予定各通学路の歩道整備は、いつ頃完了予定各通学路の歩道整備は、いつ頃完了予定

か。また、か。また、か。また、か。また、通学路緊急合同点検通学路緊急合同点検通学路緊急合同点検通学路緊急合同点検でのでのでのでの要対策箇所については、進捗状況は要対策箇所については、進捗状況は要対策箇所については、進捗状況は要対策箇所については、進捗状況はどどどどうか。うか。うか。うか。

お伺いします。お伺いします。お伺いします。お伺いします。    

 

２．「学校給食ついては、井栗学校給食調理場の調理業務を民間委託し、民間企

業のノウハウを活かし、その充実と効率的な運営を図ってまいります。あわせ

て、近年増加傾向にある食物アレルギーへの対応として、各調理場の施設改修

や機具の整備を行い、平成 27年 1月までには、全ての調理場において食物アレ

ルギー対応給食を実施致します。」と述べられています。調理業務を民間委託す調理業務を民間委託す調理業務を民間委託す調理業務を民間委託す

るとのことでありますが現状るとのことでありますが現状るとのことでありますが現状るとのことでありますが現状において問題はないのか伺います。また、下田・において問題はないのか伺います。また、下田・において問題はないのか伺います。また、下田・において問題はないのか伺います。また、下田・

栄調理場の民間委託への方向性はどうであるのか栄調理場の民間委託への方向性はどうであるのか栄調理場の民間委託への方向性はどうであるのか栄調理場の民間委託への方向性はどうであるのか、、、、食物食物食物食物アレルギーアレルギーアレルギーアレルギー対応の対応の対応の対応の研修研修研修研修

会の開催は予定があるのか。会の開催は予定があるのか。会の開催は予定があるのか。会の開催は予定があるのか。お伺いします。お伺いします。お伺いします。お伺いします。    

 

３．Ｐ16ページ。スポーツの推進についてでは、「三条・燕総合グランドの陸上

競技場を全天候化し、スポーツ環境の充実を図って参ります。」と述べられてい

ます。いつ頃改修して、いつから使用できるのか。いつ頃改修して、いつから使用できるのか。いつ頃改修して、いつから使用できるのか。いつ頃改修して、いつから使用できるのか。使用できない期間はどれく使用できない期間はどれく使用できない期間はどれく使用できない期間はどれく

らいになるのか。らいになるのか。らいになるのか。らいになるのか。お伺いします。お伺いします。お伺いします。お伺いします。    

 

４．P17ページ（時代の変化に対応できる産業を創出するまちづくり）では、「今

年度国が創設した「中小企業・小規模事業者ものづくり・商業・サービス革新

事業補助金」に対しても、採択された小規模事業者を対象に、いわゆるマイナ

ス金利融資制度を実施してまいります。」と述べられています。説明会の状況や説明会の状況や説明会の状況や説明会の状況や

昨年の昨年の昨年の昨年のものづくり補助金のものづくり補助金のものづくり補助金のものづくり補助金の採択状況はどうか。採択状況はどうか。採択状況はどうか。採択状況はどうか。今後、今後、今後、今後、市としての対応について、市としての対応について、市としての対応について、市としての対応について、

お伺いします。お伺いします。お伺いします。お伺いします。    

 

 



最後に、 

５．P19ページ（災害に強いまちづくり）では、「消防救急無線のデジタル化に

向けた整備を引き続き進めるとともに、複雑多様化する各種災害事象に対応す

るため、訓練施設や消防ポンプ車のほか、消防団の積載車、小型動力ポンプな

どの設備・装備の更新により、消防救急体制の充実を図ってまいります。」と述

べられています。デジタル化により今とどう変わるのか、デジタル化により今とどう変わるのか、デジタル化により今とどう変わるのか、デジタル化により今とどう変わるのか、各種災害事象に対応各種災害事象に対応各種災害事象に対応各種災害事象に対応

するするするする訓練施設はどのような規模なのか。お伺いします。訓練施設はどのような規模なのか。お伺いします。訓練施設はどのような規模なのか。お伺いします。訓練施設はどのような規模なのか。お伺いします。 

    

以上で大綱質疑を終わります。以上で大綱質疑を終わります。以上で大綱質疑を終わります。以上で大綱質疑を終わります。    

    

    

今回は今回は今回は今回は、、、、６番目の６番目の６番目の６番目のためためためため重複重複重複重複したものはしたものはしたものはしたものは割愛割愛割愛割愛しましたしましたしましたしました。。。。    


